

仙台市立愛宕中学校 学校だより No. 2 2024年5月1日

文責:教頭

TEL:225-7458

FAX:217-9726

Webページ http://www.sendai-c.ed.jp/~atagojhs/

充実した3日間!!

新年度が始まり、早いもので1ヶ月が過ぎました。緊張した表情で入学式に臨んだ1年生も、徐々 に中学校生活に慣れてきました。部活動にも入部し、毎日元気に過ごしています。その1年生を、部 活動や奉仕委員会でしっかりリードしているのが、2・3年生です。特に3年生は、清掃の時間に1 年生の清掃分担区に行き、自らも一緒にほうきやモップを持ち、まだ清掃活動に慣れていない1年生 に、掃除のやり方を教えています。これからも、最上級生として愛宕中のよき伝統を1・2年生に伝 えていってほしいと思います。

中堅学年である2年生は4月22日(月)から24日(水)の3日間、野外活動に出掛けてきまし た。1年生の冬季休業明けから、実行委員会の活動が本格的に始まり、長い時間をかけて準備をし、 当日を迎えました。スローガン『ぐっどせっしょん!~迷子になったらそこで野活終了ですよ~』を 掲げ、気仙沼市、南三陸町での震災学習と漁業体験、岩手県花巻市での民泊、農業体験と、3日間、 普段の学校生活では決して経験できない貴重な学習を積み重ねてくることができました。

特に、1・2日目の震災学習では、東日本大震災を経験した当時の中学生が"あの日"、何を経験し、 何を思い、そして、今私たちに何を伝えようとしているのかを知ることができました。これまで震災 は "伝えられる"できごとだった2年生が、自分自身が震災を"伝える"存在になるため、真剣に震 災学習に取り組んでいた姿がとても印象的でした。

野外活動を経て、一回りも二回りもたくましく成長した2年生のこれからが大いに期待されます。 これまで荷物の準備をはじめ、多くのご協力をいただき、ありがとうございました。



カモメに餌もやりました



伝承館にて



薪割りに挑戦

すでにご案内していますが、明日2日(木)は授 業参観、親師会総会、学年・学級懇談会、そして部 活動懇談会を実施します。お忙しい中とは思います が、ぜひ、ご参加いただきますようお願いします。

今年度よりメール配信や、プリントによる 連絡等は実施しません。原則としてまなび ポケットによる連絡となっていますので、 登録やログインを忘れずにお願いします。

【重要】学校だよりに掲載されている個人データは、仙台市個人情報保護条例によって保護される対象 となっております。なお、生徒氏名は個人情報保護の観点上、掲載いたしません。